

# 新体系移行について

障害者自立支援法に基づき、当学園も近々完成予定の野菜ランドみやこの開所を機に平成22年度より新事業体系へ移行予定であります。新事業としましては、就労継続支援A型事業、就労継続支援B型事業、就労移行支援事業の3つの事業を予定しており、それぞれ特長ある事業となっております。

## 就労継続支援事業A型

(野菜ランドみやこ)



企業等に就労することが困難な障害者を、**雇用契約に基づき**就労や生産活動の機会を提供し、一般就労に必要な知識及び能力向上のために必要な訓練や支援を行います。

## 就労継続支援事業B型

(みやこ学園)



企業等に就労することが困難な障害者を、**雇用契約に基づかない**就労や生産活動の機会を提供し、一般就労に必要な知識及び能力向上のために必要な訓練や支援を行います。

## 就労移行支援事業

(分場 アダナス)



就労を希望する障害者に対して、支援計画に基づき、生産活動や職場体験の機会の提供、就労に必要な知識や能力の向上のための訓練や支援、求職活動に関する支援、適性に応じた職場開拓や就職後における職場への定着の為に支援を行います。

以上の3つの事業を予定しており、職員一同これまで以上に目的意識をもち頑張っていくつもりでありますので今後ともご協力よろしくお願い致します。



学園だより

メールアドレス

[miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp](mailto:miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp)

平成22年

知的障害者通所授産施設

第102号

みやこ学園

3月発行

社会福祉法人 みやこ福祉会

# 全体レクリエーション

作業支援員：長浜 慶



# 富古地区障がい者ボウリング大会

作業支援員：長浜 慶

去った2月20日(土)に宮古島市社会福祉協議会主催のボウリング大会が行われ、みやこ学園からも10チーム60名が参加しました。久しぶりにボウリングをする方も多く皆さん張り切ってプレーしていました。ストライクを出して大喜びする人、**ガーターばかりで悔しがっている人など**、それぞれ楽しんでプレーしていました。団体優勝は逃したものの、**個人賞をたくさんの方がもらうことが出来ました**。又、他施設の方たちとも交流が出来、**すごく有意義に過ごしました**。このような機会を下さった関係機関の皆様へ感謝申し上げます。



2月24日(水)に宮古島市総合体育館で全体レクリエーションを行いました。天気も快晴で自然散策やウォーキング等も満喫することができました。全体でのレクリエーションという事でバスケットボール、バドミントン、ソフトバレー、自作のふうせんバレー(ふうせんにテープをまきつけたボール)、自然散策、玉転がしと多種目の競技をそれぞれが自分の好きな種目に参加しプレーを楽しみました。又、午後からは、みんなでゆっくり会話をしながら約2キロほどの道程(宮古島熱帯植物園)を目指し、ウォーキングをしました。春先の陽気にしてはちょっと暑すぎるくらいの日差しで、体力の限界?で救護車に拾われる者数名。給水所でも我先にと水を飲む姿等が見受けられました。ウォーキング後全員でいろんな種類のアイスクリームを食べました。歩いた後のアイスはとても冷たく感じられ美味しかったです。



自然大好きチーム



カメラ目線のお二人さんのチーム?



ピンクチームだから待てよ〜

# 3月の行事予定



|    |   |                        |
|----|---|------------------------|
| 1  | 月 | 旧十六日休園                 |
| 2  | 火 | AWWA来園                 |
| 3  | 水 | 職務会議                   |
| 4  | 木 |                        |
| 5  | 金 |                        |
| 6  | 土 |                        |
| 7  | 日 |                        |
| 8  | 月 |                        |
| 9  | 火 |                        |
| 10 | 水 | 工賃支給日・職務会議             |
| 11 | 木 |                        |
| 12 | 金 |                        |
| 13 | 土 |                        |
| 14 | 日 |                        |
| 15 | 月 |                        |
| 16 | 火 |                        |
| 17 | 水 | 職務会議                   |
| 18 | 木 |                        |
| 19 | 金 |                        |
| 20 | 土 |                        |
| 21 | 日 | 育成会スポーツ大会<br>春分の日      |
| 22 | 月 | 振替休日                   |
| 23 | 火 |                        |
| 24 | 水 |                        |
| 25 | 木 |                        |
| 26 | 金 | 施設内研修                  |
| 27 | 土 |                        |
| 28 | 日 |                        |
| 29 | 月 |                        |
| 30 | 火 |                        |
| 31 | 水 | 施設内健康診断<br>山中公園除草・職務会議 |

## お誕生日おめでとうございます 3月

### ☆ 友利彰男さん (29歳)

彰男さん、誕生日おめでとう！  
出向班の除草作業で草を集め、運ぶ作業をそつなくこなす毎日お疲れさまです。  
今年も一緒に除草作業頑張っていこうぜ。よろしくお祈りします。

作業支援員：小禄和則



友利彰男さん

### ☆ 奥原淳子さん (54歳)



奥原淳子さん

ハッピーバースデー。淳子さん  
ハウスでは、IBカプセル入れや鉢並べを行ってくれています。これからたくさんおしゃべりして笑顔で一緒に頑張っていきましょうね。



作業支援員：天久加苗

### ☆ 与那覇弘二さん (65歳)

弘二さんお誕生日おめでとうございます  
大城班の最長老として、いつも頑張ってくれていて、大変助かっています。  
これからは、あまり無理をせずに健康に留意しながら作業に遊びに取り組んでいきましょう。

作業支援員：大城英信



与那覇弘二さん

## ...ロマン海道... 心地よい汗をいっぱい！

就労支援員：池間恵美

2月28日(日)みやこ学園、余暇メンバーの(走ろう会)は、伊良部島で行われたロマン海道マラソン大会に参加しました。メンバーそれぞれが、マイペースで自分の好きな距離に挑戦です。快晴な陽気に恵まれ、心地よい汗を流しました。走った後は、持ち寄りのお弁当を広げ、心ゆくまで食し、「又、つぎも来ようねー」と言いながら笑顔の花をあちらこちらで咲かせていました。



参加メンバーさん おつかれさまでした。



## ウイズユーにて職員研修受入のお礼

理事長 伊志嶺博司

みやこ福祉会は、社会的使命を積極的に果たすため障害者の雇用の場「野菜ランドみやこ」を今年の4月に立ち上げます。作業種目として、当地域での絶対量の不足している葉菜類を水耕栽培システムを導入して、作業の容易性と安全性及び危険防止に配慮した機械設備の導入と近代化を図ることによって、障害者の作業能力を向上させ、地域の食生活のニーズに対応した葉菜類の周年栽培を行い、障害者の就労継続を安定させ自立した生活に向けて取り組んでいきたい。又、この新事業の「野菜ランドみやこ」がスタート時から、受注の安定確保のため販売協力先の要望に十分対応できる生産体制を確立し、安定した事業経営を行うため、友好提携を結んでいる鳥取県の社会福祉法人ウイズユーに、職員の松川寿君を1月中旬から2月末日まで栽培技術の研修を受けさせて頂きました。

ウイズユーは既に新事業に移行して、クリーニング工場やきのこセンター・水耕栽培を行い数多くの障害者の雇用に取り組んでおります。中でもきのこセンターは、全国きのこ生産協議会で2年連続で金賞を獲得した素晴らしい実績を誇っています。栽培技術の研修を受け入れてくださいましたウイズユーさんに心から感謝申し上げます。恩返しは、野菜ランドみやこが稼働して良いほうれん草などを生産することだと思いますので、今後ともご指導下さいますようお願い申し上げます。私の師として尊敬する岸本施設長始め職員や施設を利用している仲間の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

## ～新職員紹介～



松川 寿さん

今年1月からみやこ学園に仲間入りすることになりました。松川 寿です。いろんな作業を通して、皆さんと楽しくすごしています。新事業「野菜ランドみやこ」が4月からスタートします。鳥取での研修で得てきた事をいかしながら、皆さんと一緒に頑張っていきたいと思ひます。これからよろしくお祈りいたします。

## ウイズユーの研修を終えて

作業支援員：松川 寿

生まれて初めての鳥取。着いたときの寒さにびっくりし、研修をやっているのかと心配になりました。研修初日、緊張しながらも、下段グリーンファーム(ほうれん草)で働く皆さんと会うと、明るく迎え入れてくれて少し安心したのを覚えています。1日1日仕事をしながら、覚えながらで、いっぱいいっぴいのところ、皆さんが声をかけてくれて、自分たちが経験した中で、作業のやりやすさ、アドバイスを解りやすく教えて頂いて本当に感謝しています。宮古に帰った時、同じように細かいところまで解りやすくそして、楽しく指導できると思ひます。宿泊しているグループホームでは、旧正月(2月14日)に餅作りをしました。火傷しそうになりながらの餅つき、皆と楽しくいただきました。食事は世話人さんのころづくしの色んなメニューで美味しく、有意義に過ごさせていただきました。一ヶ月あまりでしたが、本当に良い経験をさせてもらい、一生の良い思い出が出来ました。この経験を生かして宮古でも頑張っていきたいと思ひます。又、いつか鳥取に来たいと思ひます。



岸本施設長さんと施設内見学



グループホームの皆さんとの食事



施設内作業中の寿さん